

Date : 3 septembre 2014

6211-08-012

Bureau d'audiences publiques sur l'environnement (BAPE)
Commission d'enquête sur la filière uranifère québécoise
Attn. : Louise Bourdage
Édifice Lomer-Gouin
575, rue Saint-Amable, bureau 2.10
Québec (Québec) G1R 6A6
Courriel : uranium@bape.gouv.qc.ca

Objet : Appui à la filière uranifère québécoise

Madame et messieurs les commissaires,

J'appuie la filière uranifère québécoise parce que, que l'on veuille ou pas et même si la production d'uranium comporte certains dangers et risques, il n'en demeure pas moins que les centrales électriques nucléaires sont l'une des sources d'énergie les plus propres que l'on connaisse sur la planète. En plus, il faut suffire à la demande croissante et insistante au niveau de la médecine nucléaire.

On exploite de l'uranium à très haute teneur dans l'ouest du pays et il ne semble pas y avoir de problèmes de santé qui auraient pris des envergures de catastrophe nationale. L'industrie minière québécoise est capable de s'autogérer et les intervenants du milieu sont des professionnels qui ne mettraient pas leur vie en péril danger si c'était si dangereux que cela.

Il faut arrêter la publicité grandiose faite par des artistes de renom qui ne connaissent rien au sujet et qui varloper les intervenants du secteur minier comme si ils s'agissaient de bandits!

Mon nom : Alain Vachon

Mon statut (citoyen/ne ou représentant/e d'un organisme) : Géologue

Mon adresse : 35 du parc des Érables, Laprairie, QC, J5R5J 2

Mon courriel : avachon99@hotmail.com

Je désire présenter mon opinion lors des audiences publiques du BAPE (oui/non) : non